容(要旨)を紹介します。 9月27日に本会議にて行われましたので、その意見の内 平成17年度一般会計決算に対する各会派の意見表明が、

民 自 クラブ

賛 成

要望にこたえると共に、 人件費削減の努力を評価。 行財政改革の推進を 納税者である市民の

して、平成17年度一般会計決 算に認定の立場で意見を申し 自民クラブを代表いたしま

決算額47億6千85万円であり、決算額44億2千80万円、歳出平成17年度一般会計は歳入 前年度比は歳入8・2%減、 19億5千45万円、繰越明許費 蔵入歳出決算差し引き残額は .10・8%減となりました。

支額は19億3千6万円であり

れからも大変厳しいと考えな 種交付金、支出金等の動向は いるものの、国、都からの各 の一部については増加しては ければなりません。 つかみがたく、依存財源はこ 歳入のうち地方譲与税など は着実に改善していますが、 ると考えられます。 財政指標 消費的経費の圧迫を受けてい からの低下傾向の中にあり、

ここ15 年間の消費的経費の増 歳出を性質別で見た場合、

> き堅実な財政運営を期待した さらなる改善を求めて引き続

的経費については、平成4年 も頭打ちとなりました。 投資 努力が通じて消費的経費全体 頭打ちとなり、 びでありました。 平成17年に

財政改革を推進するようお願 こたえるとともに、一層の行 いし、自民クラブの意見とい いろいろな要望にしっかりと され、納税者でもある市民の 本決算が来年度予算に反映

数年間、団塊世代の定年退職22位であります。来年度以降 いたします。 退職金を含めた人件費総額を 応じて上昇すると思われます。 た人件費は退職者数の増加に が始まります。 退職金を含め 層引き締めるように期待を ラスパイレス指数は26市中

市 クラブ

民

賛 成 め、 、改めて施策全体を見直す中改革プラン作成など行革

の動

き を 要進

ことも必

決算に対し認定の立場で意見 成17年度の日野市一般会計 を申し上げます。 市民クラブを代表して、

顕著で、これらの歳入の増加 状況の中で運営されました。 運営は相変わらず厳しい財政 歳入は個人市民税の伸びが 平成17年度の日野市の行政

るのではなく、減債基金など を市民サービスだけに投入す への積み立てや借金の返済に

きたいと思います。

数の動きがあった1年でした。 政改革、また集中改革プラン どうぞ進めていただきたいと の作成など、行革をめぐる複 2次行財政改革と第3次行財

は、費用対効果の面からもつ 民生費です。健康管理手当

充てることも検討していただ 歳出は、総務費の中では第

と新しい高齢者の健康施策の

えていたが 充実のため

送料は、 し、委託業 見直しをす いうことを

衛生費です。ごみゼロ施策 既に5年余りが経過 指定収集袋の管理配 業者もずっと同じと にきたいと思います に見直す方向で考

題です。早期に解決できるよ

うに市の対応を求めます。

以上、市民クラブの決算認

あり方とも密接に関係する問

な契約単価または契約条件の するべきだと思いま を考えると、定期的

で携帯メー す。総合防災訓練 ル配信の訓練を行

> 配信の仕組みを構築していた 災害のときにも使えるメール る不審者情報メールと同様に 既に教育委員会で発信してい だきたいと思います。 うように提案いたしました。

きたことは評価いたしますが、 市の社会教育の一翼を担って ターの移転については、日野教育費では、社会教育セン 市民の命を預かる市立病院の

ことを踏まえなければなりま 定の意見とします。

限られた財源を市民の暮らし、 優先的にまわすことに全力

者やデイホームの利用者に大自己負担となり、施設の入所 5年10月から食費や居住費が 幅な負担増をもたらし、施設

て、2005年度一般会計決

日本共産党市議団を代表し

日本共産党

日野市議団

反 対

算の認定に反対する立場から

理費です。2001年度決算 く予算が削られたのが学校管 で小・中学校合わせて15億9 第2次行革の中で最も大き

十万円あった学校管理費は2

運営にも大きな支障をきたし

意見を申し上げます。

算審査ではこの点が大きく問 ものであったのかどうか、決

介護保険法の改定で200

の福祉の増進を使命とする自

会計予算及びその執行は住民

2005年度の日野市一般

治体として、 はたして適正な

で傾注せよる。

予算の削減し 収支で19 6 した。市当 ずみが生まれていることを認 2005 **湿円の黒字となりま** 年度の決算は実質 局から、こうした によって一定のひ れました。

め、「この しかし、一 たい」との 民の切実な要求を押さえつけ た上に築き 上げたものである 是正を図っていき れらの黒字が、市 答弁もありました。

計決算には全体として、こう ります。2005年度一般会 限られた自治体の財源をいか 済を建て直すことにあります。 和らげ、市民の生活や地域経民の暮らしを修復し、格差を した姿勢が欠落しています。 に全力を傾注すべき時期であ や教育に優先的にまわすのか にして、市民の暮らし、福祉 よって日本共産党市議団とし



ふれあい橋北側にある大木島自然公園では、 9月下旬にヒガンバナが満開となりました。

認定の立場で意見を述べさせ 平成17年度一般会計決算の ていただきます。 公明党を代表いたしまして、

公明党

賛 成

成果。

まちづくりの幅広い分野において目を見張る

多様なニー ズに対応する市政運営を

そして、私ども公明党の要望

が随所にちりばめられたもの

でありました。

今後、まだまだ厳しい財政

を上げている、大きな変化の

あった1年間でありました。

市においても、財政の建て直 中で濃淡をつけた財源配分と に集中した決算でありました。 つ二律背反の難しい舵取りの たり低迷を続けており、日野 しと市民サービスの向上とい 日本の経済環境は長期にわ

全のまちづくりを目指した取 罪等から市民の皆様を守る安 てくる自然災害、多発する犯 共施設への設置等、突然やっ ED自動体外式除細動器を公 緊急通報システムの整備、A 防災組織の拡充、小中学校の

平成17年度は目を見張る成果

の幅広い分野において、この

以上のように、まちづくり

げて、公明党を代表しての17

でいただきたいことを申し上 前向きな市政運営に取り組ん

ザードマップの策定及び自主

整備計画の策定、平山城址公 りでは日野宿通り周辺再生・

た、ふれあいのあるまちづく り組みが充実されました。 ま

ちづくりを掲げ地域の活性化

取りできる市政運営、明るく

ズに対応し、時代の変化を先

ていただき、多様な市民ニー される中、さらなる改革をし 運営が続いていくことが予測

の策定等、個性と魅力あるま 園駅周辺まちづくり基本計画

に向けた取り組みが前進して

犯に対する市民の皆様の意識 くりでありますが、防災や防 が高まっている中で、洪水八 安全で安心なまちづ